
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ANNEXE 4 
 

Demande de réunion publique par les municipalités 
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Question n° 1 – Posée par le groupe de M. Christophe LEROY, St-Sulpice Active et Citoyenne. 

Zone d’activité des Portes du Tarn : Nous constatons que le sujet du permis de construire concernant l'implantation 
d'une plateforme logistique a été retiré de l'ordre du jour. Nous aimerions en connaitre les motifs et le positionnement de 
la majorité municipale sur le sujet de cette implantation ? Cet avis a-t-il été communiqué à la commissaire enquêtrice ? 

 

Réponse de M. le Maire  

M. le Maire répond que c’est lui-même qui a décidé de retirer ce point qui était à la commission. Les commissions sont 
des réunions de travail, elles sont organisées pour argumenter, contre- argumenter, réfléchir, écouter et respecter  
l’opposition. C’est ce qui a été fait. Il trouve que les remarques de l’opposition qui ont été faites sur ce point lors de la 
commission, point mentionné à l’ordre du jour, étaient en son sens pertinentes. C’est pour cela qu’il a décidé de retirer 

ce point du conseil municipal. Il demande à avoir beaucoup plus d’éléments factuels pour représenter ce point en 

conseil municipal de Saint-Sulpice-la-Pointe. Il demande également à la commissaire enquêtrice d’organiser une 

réunion publique car elle seule à l’autorité pour le faire dans le cadre de cette concertation. Bien entendu, étant la 

Commune centrale de ce projet, il mettra à disposition la salle municipale la plus adaptée au nombre de personnes pour 
cette réunion. Il espère vivement qu’elle aura lieu le plus rapidement possible.  
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